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登米市教育委員会５月定例会議会議録 

会議の名称 平成２８年第６回登米市教育委員会５月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２８年５月２４日（火） 

午後 １時３０分 開会 

午後 ２時４６分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎２階２０１会議室 

教育長氏名 教育長 佐藤信男 

出席委員氏名 

 

 

 

教育長職務代理者 畠山信弘 

委員 橘 智法 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 志賀 尚 

教育部次長兼教育総務課長 伊藤 隆敏 

学校教育管理監 伊藤 浩 

教育企画室長 岩渕 公一 

学校教育課長 三浦 徳美 

活き生き学校支援室長 菊  祐二郎（欠席） 

生涯学習課長 佐藤 嘉浩 

文化財文化振興室長 佐藤 貞光（欠席） 

  

書記 教育総務課 課長補佐 小野寺 和伸 

議題 報告第 ９号 一般事務報告について 

報告第１０号 
専決処分の報告について（登米市教育委員会公印規則の一

部を改正する規則について） 

報告第１１号 
専決処分の報告について（登米市学校給食費徴収規則の一

部を改正する規則の一部を改正する規則について） 

議案第１４号 登米市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第１５号 教科書採択資料作成委員会委員の委嘱について 

議案第１６号 教科書調査委員会委員の委嘱について 

  

  

会議結果 報告第 ９号 承認 

報告第１０号 承認 

報告第１１号 承認 

議案第１４号 決定 

議案第１５号 決定 

議案第１６号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

伊藤教育総務

課 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

（開会（午後１時３０分）） 

 ただ今から、平成２８年第６回登米市教育委員会５月定例会議を開

会します。開会時間は午後１時３０分とします。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（４月２７日定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

「なし」の声あり 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。  

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

「はい」の声あり 

 

 ご異議がないようですので、３番 小野寺委員、４番 大久保委員

にお願いします。 

 

日程第１、報告第 ９号「一般事務報告について」を上程します。

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、平成２８年４月２７日から平成２８年５

月２３日までの会議・行事等への出席状況やその概要などについて、

別紙資料１及び資料１-２に基づき報告） 

 

 一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

 ⑭でいじめ問題対策連絡協議会ですが、対外的に「いじめはありま

せん」とする方向から「いじめはあります」とする方向に大きく転換

してきているようです。学校での調査等も的確に行われていると思い

ますが、こうした考え方は各学校にも周知しているのですか。 

 

 小・中学校の校長会議において、教育長から伝えています。 

 

 学校においては、校長や教頭の段階でいじめに対する認識がしっか

りしていないと、問題意識が薄れていく傾向があります。子どもたち

は毎年、新たに入学し、６年間、成長し続けていきますから、先生方

も気を引き締めて取り組んでいただきたいと思います。 

 それから、⑤のスポーツクラブ南方の総会ですが、全戸加入という

ことで会員数は確保されていると思いますが、実質的な活動や参加状
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

志賀教育部長 

 

伊藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

況等はどうなっていますか。任意加入で運営しているその他のスポー

ツクラブの方が、事業も活発で参加者も多いのではありませんか。 

 

 全戸加入で運営され、年会費を地区単位で納付しています。それを

受けて、申込制ではありますが、行政区訪問という形で出前形式の事

業を行っています。そのほかにも地域に根差した活動に取り組んでお

り、工夫して活動しているように感じました。 

 

 指定管理でのスポーツクラブや公民館の活動は登米市教育委員会と

しても重点事項なので、日ごろから実態を把握しておいてください。

会費は納めているが活動実態が追いつかないようでは、運営が形式的

になってしまうので、定期的に確認をお願いします。 

 

 本年度、２カ所のスポーツクラブの総会に出席しました。子どもの

肥満はもちろん、成人の肥満傾向も宮城県は全国２位が４～５年続い

ており、子どもたちだけでなく成人も健康づくりに積極的に取り組ん

でほしいと、挨拶の中でお伝えしています。 

 

ほかにありませんか 

 

 「なし」の声あり 

 

ご質問がないようですので、報告第９号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第９号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、報告第１０号「専決処分の報告について」を上程します。

本件は、登米市教育委員会公印規則の一部改正に係る専決処分の報告

です。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

「なし」の声あり 

 

ご質問がないようですので、報告第１０号「専決処分の報告につい

て（登米市教育委員会公印規則の一部を改正する規則について）」は、

報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

志賀教育部長 

 

伊藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

 

志賀教育部長 

 

 

大久保委員 

 

志賀教育部長 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

志賀教育部長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

「異議なし」の声あり 

 

ご異議がないようですので、日程第２、報告第１０号「専決処分の

報告について（登米市教育委員会公印規則の一部を改正する規則につ

いて）」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第３、報告第１１号「専決処分の報告について」を上程します。 

本件は、登米市学校給食費徴収規則の一部を改正する規則の一部改正

に係る専決処分の報告です。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 改正内容は理解できます。学校においては、要保護とか準要保護の

認定について、毎年、民生委員さんや学校長、担任等で検討します。

しかし、毎年、民生費が膨らんで財政を圧迫している傾向にあると感

じています。子どもたちのためにより良い制度になるよう工夫してい

ると感じているので、審査等の手続きを適正に行っていただきたいと

要望します。 

 

 世帯によっては年ごとに所得の状況が変わる場合もありますので、

毎年、所得階層等の調査を行い、適正に判定していきます。 

 

 年度内に所得階層等の変更があった場合、どうなりますか。 

 

所得をもとに審査しますが、６月の住民税の賦課により当該年度の

所得が確定するので、それまでは前年度の所得階層しかわからないこ

とになります。８月納付分までは前年度の所得を算定基礎とした給食

費を納付いただき、所得の確定により属する階層に変更があれば、当

該年度の給食費を再計算して決めることになります。 

 

 ４月にさかのぼるということですか。 

 

 所得の確定による再計算により、９月以降に再計算した給食費で納

めてもらうことになります。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

「なし」の声あり 

 

ご質問がないようですので、報告第１１号「専決処分の報告につい

て（登米市学校給食費徴収規則の一部を改正する規則の一部を改正す
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀教育部長 

 

佐藤生涯学習

課長 

 

佐藤教育長 

 

大久保委員 

 

佐藤生涯学習

課長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

る規則について）は報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

ご異議がないようですので、日程第３、報告第１１号「専決処分の

報告について（登米市学校給食費徴収規則の一部を改正する規則の一

部を改正する規則について）は報告のとおり承認することとします。 

 

日程第４、議案第１４号「登米市スポーツ推進委員の委嘱について」

を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 ３人の経歴とか得意な種目等を教えてください。 

 

 千葉さんはバレーボール、佐々木さんは剣道が得意と報告を受けて

います。沼倉さんのスポーツ歴等は報告いただいておりませんが、浅

水ふれあいセンター勤務の集落支援員として推薦されております。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

「なし」の声あり 

 

ご質問がないようですので、議案第１４号「登米市スポーツ推進委

員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議ありませ

んか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第１４号「登米市スポ

ーツ推進委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとしま

す。 

 

暫時休憩します。 

（午後２時２０分から午後２時３０分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 

 

日程第５、議案第１５号「教科書採択資料作成委員会委員の委嘱に

ついて」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

志賀教育部長 

 

三浦学校教育

課長 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

 

三浦学校教育

課長 

 

畠山委員 

 

 

三浦学校教育

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀教育部長 

 

三浦学校教育

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 採択事務について、全体的な日程は決まっていますか。それから、

委嘱する委員の皆さんは、昨年度も経験されていますか。 

 

 全体日程は決まっていて、教育委員の皆様には７月開催の会議でお

願いいたします。 

 

 多くの教科書と文部科学省作成の資料を閲覧する会議が１回、決定

のための会議が１回、教育委員が招集されるということですね。 

 

 そのように予定しております。 

 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

「なし」の声あり 

 

ご質問がないようですので、議案第１５号「教科書採択資料作成委

員会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議あ

りませんか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

ご異議がないようですので、日程第５、議案第１５号「教科書採択

資料作成委員会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定すること

とします。 

 

日程第６、議案第１６号「教科書調査委員会委員の委嘱について」

を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

「なし」の声あり 

 

ご質問がないようですので、議案第１６号「教科書調査委員会委員
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

伊藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議ありません

か。 

 

「異議なし」の声あり 

 

ご異議がないようですので、日程第６、議案第１６号「教科書調査

委員会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、平成２８年６月２７日（月）の午後１時３０分開催でお願

いしたいと思います。 

 

平成２８年６月２７日（月）の午後１時３０分から行うことにご異

議ありませんか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、６月２７日（月）

の午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

閉会（午後２時４６分） 

 

 


